

Boletín No. 011**Bogotá, D. C., 22 de enero de 2013****Secretaría de Educación firmó pacto por el respeto a la vida de los estudiantes en la vía**

Con el fin de promover medidas para la seguridad vial, que aporten a la disminución de las tasas de accidentalidad y mortalidad en niñas, niños y jóvenes escolares, víctimas continuamente de accidentes de tránsito, la Secretaría de Movilidad en conjunto con la Secretaría de Educación firmaron hoy “*El gran pacto por la Vida, Muévete Seguro*”.

“Hemos ubicado en las diferentes UPZ los cruces y las vías que tienen mayor problema, para entrar al trabajo de concientización de seguridad vial en las instituciones educativas cercanas”, señaló el secretario de Educación, Oscar Sánchez, quien además agregó que a todos los colegios de Bogotá se va a llegar con un plan de educación para la ciudadanía y la convivencia.

En el evento, también se hizo presente la secretaria de Movilidad, Ana Luisa Flechas, quien conjuntamente con el Secretario de Educación, estudiantes, docentes y coordinadores firmaron este pacto que hace responsables a todos los ciudadanos y ciudadanas de la seguridad de los niños y niñas en la vía: *“Todas y todos somos responsables, quizás con una palabra o una recomendación a un niño. El compromiso entonces es proteger a nuestras niñas, niños y adolescentes por medio de una movilidad segura”,* señaló Flechas, quien también hizo entrega de un diploma de honor a la institución educativa Juan Lozano Lozano, por adelantar acciones de sensibilización y formación sobre movilidad a sus estudiantes.

Vale la pena destacar que este colegio ubicado en la localidad de Suba, se destaca por implementar desde 2012 el pacto por la vida con excelentes resultados, razón por la cual la institución educativa fue elegida como sede de la firma de este importante pacto.

“En el cole nos han educado para respetar nuestra vida, enseñándonos a

reconocer las señales de tránsito para evitar accidentes y saber en qué momento pasar las calles”, expresaron Yesid Porras y Natalia Torres, estudiantes de noveno grado del colegio, quienes resaltaron el trabajo que viene adelantando su colegio en el marco del pacto, el cual promueve la participación escolar en temas de movilidad y formación ciudadana.

AUDIO: Horacio de Jesús Gutiérrez, rector de colegio Juan Lozano Lozano.

Oficina Asesora de Comunicación y Prensa

Secretaría de Educación del Distrito

Teléfono: 3241000 Ext.: 1309 – 1311/ Cel. 3002722415

Elaboró: Catalina Zuluaga Celular: 3203008276